

BAB V

KESIMPULAN DAN REKOMENDASI

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan skripsi mengenai “Partisipasi Masyarakat Dalam Mengatasi Bencana Banjir Di Kecamatan Majalaya Kabupaten Bandung” sebagai bab akhir penulisan skripsi ini, maka berikut akan dikemukakan beberapa kesimpulan dan rekomendasi mengenai hasil penelitian yang telah dilakukan.

A. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan yang telah diuraikan sebelumnya, maka dapat disimpulkan bahwa hasil dari penelitian diantaranya yaitu

1. Bentuk-bentuk partisipasi yang dilakukan masyarakat Kecamatan Majalaya dalam mengatasi bencana banjir adalah dalam bentuk buah pikiran/ide, tenaga, dan partisipasi harta benda
2. Partisipasi masyarakat yang paling besar dilakukan masyarakat Kecamatan Majalaya adalah dalam bentuk harta yaitu sebesar 54,4%, kemudian dalam bentuk partisipasi buah pikiran/ide yaitu sebesar 50,6% dan yang paling kecil adalah partisipasi tenaga yaitu sebesar 40,2 %
3. Dari hasil penghitungan dapat diketahui hubungan variabel yaitu sebagai berikut.
 - a. Terdapat hubungan yang sangat rendah atau lemah sekali antara mata pencaharian dengan partisipasi buah pikiran/ ide, partisipasi tenaga maupun dengan partisipasi harta benda.

b. Terdapat hubungan yang sangat rendah dan negative antara tingkat pendidikan dengan partisipasi tenaga, hubungan yang cukup berarti antara tingkat pendidikan dengan partisipasi tenaga, dapat diartikan semakin tinggi pendidikan maka akan semakin besar juga partisipasi yang dilakukan oleh masyarakat, serta terdapat hubungan yang rendah atau lemah tapi pasti antara tingkat pendidikan dengan partisipasi tenaga.

c. Terdapat hubungan yang sangat rendah atau lemah sekali antara tingkat pendapatan dengan partisipasi buah pikiran/ide dan partisipasi tenaga, tetapi mempunyai hubungan yang cukup berarti atau sedang antara tingkat pendapatan dengan partisipasi harta benda yang dilakukan oleh masyarakat di Kecamatan Majalaya.

B. Rekomendasi

Setelah penulis melakukan penelitian ke lapangan dan menemukan fakta dan data yang berkenaan dengan partisipasi masyarakat dalam penanggulangan banjir maka berikut adalah rekomendasi yang penulis sampaikan :

1. Bagi penduduk yang bermukim di Kecamatan Majalaya, penulis berharap kepedulian terhadap bencana banjir lebih ditingkatkan, jangan menganggap bahwa banjir yang terjadi merupakan kebiasaan di setiap musim penghujan, tetapi harus menjadikan banjir sebagai masalah yang harus mereka tanggulasi bersama.

2. Bagi masyarakat yang berada di, Desa Sukamaju, Desa Majakerta dan Desa Padaulun, yang merupakan wilayah paling rentan dengan bahaya banjir hendaknya lebih peduli terhadap lingkungan, yaitu dengan menambah kuantitas gotong royong dalam membersihkan dan memelihara lingkungan, serta meningkatkan kesadaran untuk melakukan penanganan bencana banjir secara lebih menyeluruh.
3. Bagi pemerintah setempat ataupun daerah perlu adanya tindakan proaktif dan dukungan menyeluruh terkait dengan hal penanggulangan banjir, hal tersebut berupa sosialisasi, penyuluhan, diklat, pembinaan dan pengontrolan secara kontinu. terhadap program – program penanganan bencana banjir, yang diadakan pemerintah untuk masyarakat dan melibatkan masyarakat dengan porsi yang lebih banyak.

